

Regierungsratsbeschluss

vom 9. März 2015

Nr. 2015/386

Dringlicher Auftrag überparteilich: Sofortmassnahmen wegen Frankenstärke Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der UMBAWIKO vom 26. Februar 2015 zum AD 0003/2015

1. Erwägungen

Die Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission hat an ihrer Sitzung vom 26. Februar 2015 den obgenannten Antrag (RRB Nr. 2015/178 vom 17. Februar 2015) behandelt und beantragt die Erheblicherklärung des Auftrages mit folgendem Wortlaut:

"Der Regierungsrat wird beauftragt zu prüfen, welche Sofortmassnahmen zur Deregulierung und/oder zur finanziellen Entlastung von Unternehmen eingeleitet werden können, z.B. die Wiedereinführung von Reserven für Währungsschwankungen und die möglichst rasche Auszahlung der KEV-Rückvergütungen an betroffene Firmen."

2. Beschluss

Dem Änderungsantrag der Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission vom 26. Februar 2015 wird zugestimmt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Änderungsantrag UMBAWIKO vom 26. Februar 2015

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2; GK 3635)
Amt für Wirtschaft und Arbeit (3)
Steueramt
Aktuarin UMBAWIKO (ste)
Parlamentsdienste
Traktandenliste Kantonsrat